



高山西ロータリークラブ

例会報告

第2630地区 岐阜県 濃飛分区 創立1966年1月15日

●例会日 毎週金曜日 12:30~13:30

●例会場 高山市花里町 3-33-3 TEL 34-3988

大垣共立銀行 高山支店 4 F

会 長 田中 武

●幹 事 門前 庄次郎

●会報委員長 田中 正躬



1月10日(土)高山グリーンホテルにて、会員・奥様総勢51名の皆様にご参加いただき、新年家族例会が和やかに開催されました。

<プログラム>

〈第2379回例会〉 進行: SAA 斎藤 章 委員長

18:00 写真撮影

点鐘 田中会長

国歌斉唱 「君が代」

ロータリーソング 「奉仕の理想」

斉 唱 「一月一日」

会長の時間 田中会長

お祝い 【記念品贈呈】

傘寿 小森 丈一

古希 内田 幸洋

新会員紹介 (入会順) 担当 SAA

住田 泰典・理恵夫人・田邊 淳

点鐘 田中会長

〈新年家族例会〉 進行: 田中 晶洋 親睦委員

18:20 始めの挨拶 垣内 親睦委員長

 18:25
 乾杯
 山下 直前会長

 18:50
 新春の舞 「長唄 松の緑」
 日本舞踊家 花柳 美玲様

19:00 詩吟 松本深志吟咏会

「めでた」 遠藤 副幹事

20:00 余 興 親睦委員会

20:45 中締め 米澤 副会長

「手に手つないで」 ソングリーダー 阪下 六代

21:00 終 宴



<会長の時間>

新年あけましておめでとうご ざいます。昨年から政局が安定 していません。まだ続いていま す原発事故の今後、廃炉か再稼 動かをどうするのか?そして沖 縄の埋め立ての問題、身近な所

では、9月27日には御岳の大噴火、又その後の長野県の地震、それにより長野県の観光それに岐阜県側では下呂を始め奥飛騨の観光、(風評被害)そして高山でも熊の出没、河川氾濫、土砂崩れ、停電、断水、大雪、等で散々な目にあいました、自然の驚異には勝てません。年末にはアベノミクスの評価などを問う、衆議院議員総選挙(12/14)日曜日、投票が行われ、自民党(自公)圧勝で今後の政局もどのように変わるのか、問題は景気対策が一番とは思いますが、中小及び零細は全体の70%、特に地方の活性化の為に本当に実行できる政策を真剣にやってほしいと思います。

一方、我が高山西ロータリークラブの上半期の新規事業と致しまして、前年度より計画を進めた「未来の夢計画事業」により、地域の方々の憩いの場として、上二之町の空き家を『よって館★しもちょう』として改修いたしました。9/13 土曜日の午後より福祉センターで例会を行い、その足で開所式に行きました。高山で既に 『よって館★初田』『よって館★本町』『よって館★天満』と三か所の『よって館』が社会福祉協議会により運営されておりますが、これらは市役所等の補助事業で整備されていました。四番目が我が西RCが、財団の補助金およびクラブの支出金で整備させて頂きました『よっ

て館★しもちょう』です。今回、 民間として初めて西RCが関わり、 大変喜んで頂きました。

同じく9/21 日曜日は、ソフトミニバレーでお世話になっています 『木下杯30周年記念事業ソフトミニバレー大会』に参加とお祝いに行って参りました。

その後、私事で大変恐縮でしたが病気にかかり、9/26の夕方から、約3週間位入院致しました。その間の事業でございました、10/4の選考委員会の欠席、10/12の濃尾GのIMの欠席、岐阜グランドホテルで行われた地区大会10/18~19)の欠席でした。どれもこれも大変



例会報告

大事な行事で、早く退院をと考えましたが、どうしようもありませんでした。その間会長代理をして頂きました、米澤副会長さん始め門前幹事さん各委員長さんそして会員の皆様、事務局にはご迷惑をお掛けしてしまいまして心より深くお詫び申しあげる次第で御座います。

そしてその後に、10/22 水曜日に、キャリア教育を考える会『出前講座』で、久々野中学校へ行って参りました。 我がクラブ総勢16名で、生徒さん達にこれからの皆さんの将来についてと言うことで講演させて頂きました。 大変好評を頂き、行って来て良かったと言うのが全員の実感でございました。

下半期でございますが、我が西RCと友好クラブの、台北東海RCの20周年記念行事がございます。日程は、4月23日(木)~25日(土)二泊三日の予定で我がRCもお祝いに参加させて頂きます。まだまだ人数に余裕が御座いますので参加出来る方は是非とも宜しくお願い致します。その後新緑例会が5月24日(日曜日)にございますのでこれも皆さんの参加を宜しくお願い致します。

そして来期では御座いますが、我が西RCの50周年記念行事が御座います、期日は10月4日(日曜日)、ただ今脇本委員長初めとする委員会で計画立案しています。これも大変大きな行事で御座います。皆様の御協力を更にお願い致したいと思います。

本日の家族例会には51名の出席を頂きまして誠に有難う御座います。親睦委員長の垣内さん始め、親睦委員の皆様が色々な企画を練っておられると聞いています、楽しみにしていますので宜しくお願い致します。私の任期もあと6ヶ月となりました、頑張ります。本日は大いに飲み、語り楽しんで頂ければ幸いに思います、今年一年会員の皆様、又ご家族と高山西ロータリークラブの益々の発展を祈念致しまして私の新年の挨拶とさせて頂きます。

<委員長挨拶>

親睦委員長 垣内 秀文

皆様、改めまして明けましておめで とうございます。 今年度親睦委員会、 委員長を仰せつかります垣内です。2 分少々ですが私の拙い話にお付き合 いくださいますようお願いします。

会員の皆さんにおかれましては、希望に満ちた新春をお迎えになり、心新

たに充実した一年の計を立てられたことと存じます。

又、昨年度の上半期につきましては納涼浴衣例会等々、皆様の ご理解とご協力により例会事業が順調に実施出来ました事に委 員会を代表致しまして、心より感謝を申し上げます。今日の新 年家族例会に、皆様にはご出席を賜りありがとうございます。

新会員で本日初のお目見えで田辺淳さんにも出席を頂きました、緊張されていると思いますがどうぞ肩の力を抜いて下さい、とは言っても皆が通ってきた道です。存分にこの雰囲気味わい楽しんで頂きたいと思っております。

さて私のようなロータリー経験の浅い者が申せる立場では無い事は充分に理解しておりますが、ロータリーは平等という大 先輩方の言葉を信じ、親睦委員長としてのお話させて頂きます。

今年は周知の通り未年ですが羊は大変縁起のいい吉祥動物の一つとされており群れをなす事から「家族の安泰」を表すとされいつまでも「平和」に暮らすことを意味しております。これに基づき、親睦活動委員会としては年始めにあたり、「クラブの安泰」のため「親睦」という言葉の意味を今一度、とらえて頂き、クラブの発展のためには欠かせない「好意と友情」を深

める「さかづき」を片手に美酒に酔いながら本根で語り合い、 そのうえの「親睦の和」を大きく再構築して頂きまして、今宵 を意義のある楽しい新年会にしたいと考えております。

最後になりますが、今年も会員の皆様におかれまして、実り 多き年であることを心より祈念申し上げまして簡単ではござい ますが委員長のご挨拶とさせて頂きます。













ロータリーに輝きを

例会報告























